

LA VANGUARDIA

Aura Fundación participa en un congreso sobre el síndrome de Down en la sede de la ONU

- En esta edición de la prestigiosa conferencia internacional la temática gira sobre la cuestión “¿Qué apporto a mi puesto de trabajo?”



Aura Fundación trabaja para mejorar la calidad de vida de personas con síndrome de Down (Roser Vilallonga)

0

REDACCIÓN

14/03/2018 13:10

Aura Fundación ha sido invitada a asistir como ponente al **Día Mundial del Síndrome de Down** que se celebra cada año en la sede de las Naciones Unidas de Nueva York el próximo 21 de marzo. El organismo catalán, que empezó su andadura en 1989, está especializado en “Empleo con Apoyo” en Europa. Esta conferencia internacional está organizada por el *Down Syndrome International* y patrocinada cada año por los estados miembros de la ONU. Cada año se centra en un tema distinto y su objetivo es promover los derechos humanos de las personas con **síndrome de Down** y otras discapacidades. Esta conferencia internacional está organizada por el *Down Syndrome International*

<http://www.lavanguardia.com/vida/20180314/441518257715/aura-fundacion-congreso-sindrome-down-onu-nueva-york.html>

En esta edición, la temática gira sobre la cuestión “¿Qué apporto a mi puesto de trabajo?”. El objetivo, según apunta **Aura Fundación** en un comunicado, es acercarse a las partes clave en el empleo para garantizar que se vean los beneficios de permitir que las personas con síndrome de Down realicen contribuciones significativas en el puesto de trabajo y sirva de aliciente.

Mediante una combinación de panel de discusión, casos de estudio, testigos y preguntas y respuestas interactivas con todos los delegados, con los asistentes (o los que sigan la conferencia a través de la *WEB TV* de la **ONU**) se buscará inspirados a las autoridades para que tomen medidas que aseguren la inclusión de una parte sustancial del mundo.

En esta edición, la temática gira sobre la cuestión “¿Qué apporto a mi puesto de trabajo?”

El estudio de diseño *La Casa de Carlota* también participará como ponente el Día Internacional del Síndrome de Down en la sede de la ONU en Nueva York. *La Casa de Carlota* es el primer estudio de diseño del mundo que integra de forma activa y vinculante en su proceso creativo y resultado final a diseñadores con **síndrome de Down** y autismo.

Se trata de una realidad única en el mundo que tiene como objetivo demostrar con hechos tangibles que existe un talento en la discapacidad que, por una serie de circunstancias y muchos prejuicios, la sociedad no es capaz de imaginar. En sus años de existencia, el estudio ha acumulado numerosos premios y ha llevado a cabo proyectos para clientes como Gallina Blanca, Nestlé o el Ayuntamiento de Barcelona.

El estudio de diseño ‘La Casa de Carlota’ también participará en el congreso